



Témoignages d'Aînés en Suède

Aventure belleysienne à Goteborg

En guise de gare, un petit abris et un petit quai, en contrebas les rails pleines de broussailles, il n'a pas fallu plus d'une minute à un de mes aînés pour y mettre les pieds en me disant tout fier "Eh ! regarde, on peut traverser les voies tranquille !" Pas très rassurant !

Pour nous, les référents, il est rare de partir à l'aventure avec nos aînés, nous avons plutôt l'habitude de les voir s'éloigner avec leurs gros sacs sur le dos et les attendre tranquillement sur le camp.

Cette fois, nous avons pris le train avec eux, pour les laisser, en début d'après midi, explorer la ville, le rendez-vous était pris pour le soir. Nous avons alors profité de cette journée pour découvrir Göteborg, ses Mac Do, ses H&M, ses Subway, après plusieurs jours au milieu de la forêt on était quelque peu dépaycé.

Entre marche, ballade le long des quais, arrêts pour se désaltérer et restaurant nous avons pu vraiment découvrir la ville et ses habitants. On ne peut pas dire le contraire, le Suédois est sympathique, et n'est pas avare en explications lorsqu'on le sollicite. Göteborg est une ville construite autour de la vie maritime marchande, ainsi nous avons rencontré de nombreux bâtiments rouges aux architectures pesantes (typiquement suédois), très industrielles et l'immense port et ses infrastructures.

Pendant ces 24 heures à Göteborg, avons-nous pu nous imprégner de la culture de cette ville ? La bière locale est bonne, certes et même les poubelles publiques font le tri sélectif. Pour le côté pédagogique, on est bon. Mais le plus important est que nous avons aussi laissé notre marque, un petit souvenir de notre passage, une touche frenchie ! Nous avons osé les danses trad' dans les rues de Göteborg, et cela nous a valu des sourires et des rencontres, échanges éphémères qui donnent une âme au voyage !

Elsa (groupe de Belley)

L'explo de Monpifhay

Göteborg nous tendait enfin les bras, au programme : ballade sur le port de plaisance, petit sondage sur la connaissance de la France par les suédois, réalisation d'une toile en pastelles grasses. Puis Courses, car un bon aîné se débrouille seul pour prévoir son repas.

Le lendemain, à l'apogée de notre explo, notre jeu de l'oie a commencé. A chaque case, correspond une mission créant un lien avec les locaux, comme leur demander de parler français, faire une bataille de pouces, connaître du vocabulaire suédois, courses de brouettes, 1,2,3 soleil...



Promenade
sur le littoral

Puis, pause Fikka vers 11h miam miam et repas à 13h au marché couvert. Le retour, plus calme, s'est fait dans un wagon "sauna" certainement une spécialité suédoise.

Grégoire (Hazebrouck)



*Vous pouvez suivre nos aventures sur le site EEDF :
www.eedf.fr*

*Puis suivre la délégation française EEDF sur le Jamboree via :
<http://france.simplyscouting.se>*



L'explo des Aînés de Belley.

Après un lever difficile à 6h du mat', nous avons attendu une heure à la gare. A vrai dire, on ne s'attendait pas à un petit abrit bus perdu dans la cambrousse.

La mise en route a été relativement difficile ! La faim nous a pris au ventre, nous sommes donc allés manger au port près à prendre le cap pour Vängro, magnifique petite île, de superbes maisons ! Aucune voiture à l'horizon, que des vélos, mais que font les habitants, là est la question ! On a commencé une petite rando, bien sympa excepté que le temps a chaviré... On a eu à faire à quelques petites mésaventures : we were lost ! Petite récompense de notre rando, une glace en attendant le retour du ferry. 19h30, nous étions à la recherche de notre lieu de couchage, la maison ressemblait drôlement à celles des poupées. Nous avons retrouvé d'autres équipages avec qui nous avons passé la soirée. Au menu : pizzas trop salées, mais bonnes quand même ! Lendemain grâce mat' jusqu'à 9 heures pour ensuite aller au Musée de la mer. Et c'est reparti pour 3h de train ! C'était magique !

L'explo de Cournon : l'odyssée cournonaise

En ces sombres jours, une horde d'aînés venue des contrées sauvages de l'Ouest inconnu débarque dans une jungle hostile : la cité perdue de Göterborg. Se frayant un chemin parmi les ronces, nos aventuriers parviennent enfin au parc barbare Slottskogen dit le parc-aux-pingouins-déguisés-en-chèvres. A la recherche de nouveaux frissons, ils tentent d'entrer dans une communion dialectique avec les apaches locaux. Après de multiples péripéties et affamés, ils trouvent, entre deux baobabs ... une page de PUB : (indication scénique : La scène se passe dans les bois, près d'une source chaude ; en fond sonore, une musique douce) "Depuis que je suis tout petit, mes ongles de pieds poussent à l'envers, mais maintenant j'ai découvert Garcogueirgulf, et depuis, mes doigts de pied ont retrouvé tout leur éclat.

Garcogueugulp, et mes pieds sentent la pulpe". Juste derrière, ils trouvent des toilettes ! Afin de rejoindre leur bivouac, ils tentent de se déplacer en pirogue sur rails. Ils arrivent et rencontrent leur chaman, trilingue (au moins). Suite à une nuit pluvieuse et agitée, nos aventuriers retournent bravement à la civilisation dans leur humble demeure de Kragenas.

En direct de Kragenas pour l'unité 5

Réveillé à 6h par un bruit assourdissant au dessus de la tente. Je me mis la tête dehors et bien sûr : il pleuvait, mais une pluie d'une rare violence suivie d'un orage ainsi que par un déluge digne du "jugement dernier". Les aînés réveillés mangèrent sous leurs auvents mouillés, la tête dans la gamelle. Après la PAM sous la brume, ainsi que l'activité « raconte ton exploration à Göteborg », ce fut le repas sous la même ambiance météorologique. En début d'après-midi, Miracle ! Une éclaircie ! L'unité décide d'aller



à la plage. Baignade appréciée pour tout le monde mais après le calme, la tempête. Mais bien décidé à utiliser cette eau offerte par Dame Nature, organisation d'une douche collective conviviale en plein milieu du camp. Par malheur, la pluie cessa rapidement, nous laissant tout moussieux et un peu ridicules. Mais tout s'est bien fini avec une douche solaire bien méritée.

La fin de la journée fût paisible et ensoleillée.

JB de Saint-Malo

1911
les Éclés
100
ans
de liens
pour la
Jeunesse
2011